
Samba mit Pedro
Beitrag von „Sandokahn“ vom 11. Juli 2005 um 23:51

Was mir vor allem nicht passt sind die Steuerschätzungen , nun vielleicht nehmen wir im
nächsten Jahr 3 Milliarden mehr ein ,wo verpulvern wir die am besten.....

Ein Staat gehört meiner Ansicht nach geführt wie ein Unternehmen , ich kann doch kein Geld
ausgeben oder verplanen das ich noch garnicht habe, und wer Sch**** baut fliegt raus ,so
einfach könnte das sein .
Das beste Beispiel ist doch die Tabak-Steuer statt 3 Milliarden Plus in der Kasse waren auf
einmal weiß ich wieviele Milliarde weniger da .
und wer muß es ausbaden ? Die SUV Fahrer weil sie sich durch ihre "Dicken Brocken" ein

Steuerprivileg zugelegt haben ... oder vielleicht.... ach hör doch ufffffff..... 

Grüße Sandro
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